

番号	ご意見	回答（又は対応状況）
1	<p>厩務員のSNSが非公開になっており、許可された人だけが閲覧できる状態である。不適切な投稿をしているのではないか。</p>	<p>定期的に投稿内容を閲覧し、問題がないことを確認しております。</p>
2	<p>騎手のサイン待ちを、厩舎と装鞍所の間で行うのはよいのか。</p>	<p>厩舎と装鞍所の間には、公正確保及びお客様の安全性の確保の観点から、みだりに立ち入らないよう、ご理解とご協力をお願いしてまいります。</p>
3	<p>JRAUMACA カード(JRA のキャッシュレス投票 IC カード)で、投票できるようにしてほしい。</p>	<p>JRAUMACA カードでは地方競馬の投票ができないため、導入する予定はございません。</p>
4	<p>現地観戦が好きなファンのために、パドックをスタンド側に移設してほしい。</p>	<p>いただいたご意見は再整備計画の参考とさせていただきます。</p>
5	<p>不祥事を起こした騎手の処分内容は適切なのか。</p>	<p>処分の量刑は、他の競馬場を含めた過去の処分事例も参考に、地方競馬全国協会と相談のうえ決定しており、適正なものと考えております。</p>
6	<p>YouTube で配信している笠松競馬の応援番組の収録の際、座席を確保されることで座れる場所が少なくなるため、一般競走の日に収録してほしい。</p>	<p>収録においては、周りにいらっしゃるファンの方にも配慮しつつ、より多くの方に楽しんでいただけるよう行ってまいります。</p>

番号	ご意見	回答（又は対応状況）
7	騎手、調教師の不適切事案がないように徹底してほしい。	今回の事案については、組合として大変重く受け止めております。今後、こうした事案が発生しないよう再発防止に努め、公正な競馬運営に取り組んでまいります。
8	引退馬の支援、ホースセラピー、地域振興のために、誘導馬の存続を検討してほしい。	令和7年4月からは、重賞開催日のみ誘導馬によるパドック入場を実施してまいります。
9	引退した誘導馬のその後の状況を、定期的にSNSで発信してほしい。	令和6年度の開催をもって引退した2頭の誘導馬については新しい所有者に引き継がれました。2頭の情報について、笠松競馬場からの発信は行いません。
10	誘導馬騎手と誘導馬を、イベントに呼んでほしい。	今後のイベントの参考とさせていただきます。
11	YouTubeで配信している笠松競馬の応援番組の収録の際、スタッフの態度が横柄だった。また、出演者のタレントは、もっとファンと触れ合える人を起用してほしい。	収録においては、周りにいらっしゃるファンの方にも配慮しつつ、より多くの方に楽しんでいただけるよう行ってまいります。
12	笠松競馬場の再整備の際は、他場のようなスタンドにはしないでほしい。	いただいたご意見は今後の再整備計画の参考とさせていただきます。